
利根町みんなのまち基本条例に基づく取組状況及び学校跡地利活用に関する進捗状況報告会の質疑応答

1 机や椅子が町の財産なら町民に安く譲るのはどうか。

2 旧文小学校の資料室はどうなるのか。

3

4 総合教育センター（旧文間小学校）の児童の登校手段はどうするのか。

5 デジタルでの面談も今後可能になっていくと思うので，教育委員会へ申し伝える。

6 公募の際にはわかりやすく広報に掲載してほしい。

7 公募の選考はどのように行うのか。

8 利根町社会福祉協議会の移設はどうなっているのか。

9 バリアフリー等を考えエレベーターは必要ではないか。

10 文小学校のグランドの利活用はどう考えているか。 学校跡地検討委員会にて，大型遊具の設置の方針となり，その方向で検討している。

11 分散している放課後児童クラブを旧文小学校で一つにできないのか。

12

13 旧文小学校跡地の貸出しできる部屋にダンス等で使える大型の鏡を設置してほしい。 今後，他市町村の事例等も参考に検討する。

14 学校跡地利活用の費用についてクラウドファンディングは行っていないのか。

15 旧文小学校の裏の校舎は防災倉庫になるのか。

16 旧文小学校の裏の校舎に歴史的に貴重なものを保管するとよいと思うが，町の考えを問う。

17
旧文小学校のプール跡地は民間に貸し出す事を検討していたが，県と協議をしていくなかで，それが
難しくなり，スケートボード活動を行っている団体や，若手職員からスケートボード施設設置の提案が
あり，国の補助金を活用して設置できないか検討している段階である。

資料７のスケートボード施設の設置は，若年層向けの施設となり，とても賛成である。

大型遊具の設置場所等の詳細や遊具の詳細等はまだ決まっていないため，検討させていただきたい。

現在，適応指導教室の児童生徒は自分で登校したり，保護者の送迎で通学している。通学方法は検討
させていただきたい。

クラウドファンディングは行っていないが，企業版ふるさと納税では受け付けており，何件か寄付が集
まっている。また国の補助金等の活用も検討している。

後ろの校舎については，利活用の予定はないが，防災等の備品を置ける場所として活用することも検
討している。

歴史的な物がどのくらいあるのか整理をし，必要があれば物を置くスペースとして使うことも可能と考
えるが，調整が必要である。ただ，町民の方が出入りできるようにするには，改修等が必要となるため，
町民の方の出入りついては，考えていない。

答え

グランドに大型遊具の設置を検討しているとのことだが，グランドゴルフができるスペースを確
保してほしい。

質問・意見

机や椅子は町の財産であり，過去に自治会等に譲った例もある。今後も提供等も含め検討する。

文小学校，文間小学校それぞれに資料を展示するのか，どちらか一か所にまとめるのか，資料室ではな
く，コミュニティスペースの一画に展示するのか等，資料の数に応じて検討していきたい。

募集する際には町公式ホームページや広報誌にてどの機関がどの時期に何名の公募があるのかを掲
載していく予定である。また，公募を行わない機関等に関しては，公募を行わない理由を添えて公表す
る。

応募申込書に記入いただいていた応募理由等により選考を行う。

利根町社会福祉協議会は民間事業者となり，民間事業者が活用とすることを前提とした施設だと，用
途変更が困難であるため，町が運営する公共施設として，活用を進めている。ただし，施設を管理する
事業者に関しては，募集することになるので，利根町社会福祉協議会が，指定管理者として入ることは
可能である。

エレベーターの設置も視野に入れて検討していたが，エレベーターの設置は増設扱いとなり，用途変更
の手続きに時間がかかることから，まず１階と２階の用途を変えるだけにし，エレベーターの設置につ
いては，今後検討させていただきたい。

現段階では，文地区の方は旧文小学校利活用案の中の施設内を考えているが，今後町の児童数の変化
により放課後児童クラブの運営が変更になる可能性もある。

総合教育センター（旧文間小学校）で行う面談等は，デジタルの面談も取り入れるべきではない
か。

旧文小学校の資料展示は，コミュニティスペース等の一画の展示ではなく，会議室一部屋を資料
展示室にしてほしい。

一室すべての資料室にすることについては，再度検討をさせていただきたい。


